



KULTURKURATORIUM

Proteste vor Verlagshaus

Stille Mahnwache der steirischen Literaturszene.

Zu einer stillen, aber aussagekräftigen Mahnwache fanden sich Donnerstagnachmittag zahlreiche Vertreter der Literaturszene vor dem Grazer Leopold Stocker Verlag ein, darunter Forum Stadtpark, Kulturvermittlung Steiermark, Literaturverlag Droschl, „manuskripte“, steirischer herbst. Protestiert wurde gegen die Entsendung von Franz Koiner in das Kulturkuratorium des Landes Steiermark. Koiner ist Marketingleiter der Verlage Stocker und Ares, die laut Gerichtsurteil als „rassistisch“, „antisemitisch“ und rechtsextrem bezeichnet werden dürfen, so die Demonstranten.